

# PresseInformation

## Im Universum geborgen

### Werke der Künstlerin Heike Wölk in der Baumüller Kantine

Seit Anfang September zieren wieder neue Kunstwerke die Nürnberger Kantine der Baumüller Gruppe. Passend zur spätsommerlichen Stimmung leuchten die Farben der Aquarelle und Acrylmalereien der Künstlerin Heike Wölk im hereinfließenden Sonnenlicht. Trotz des zurückhaltenden Mediums Aquarell setzt Wölk auf kräftige Farbgebung, die besonders ihre Blumenmotive lebendig wirken lässt.

Obwohl die in Jena geborene Künstlerin schon als junges Mädchen Freude am regelmäßigen Malen hatte, stellte sie ihr Hobby viele Jahre lang hinter Beruf und Familie an. In Volkshochschulkursen begann Wölk dann ihre verlorene Leidenschaft wiederzuentdecken.

Verschiedene Techniken und Materialien dienen ihr heute als Mittel, um in der Kunst ihren Gefühlen Ausdruck zu verleihen und dem Alltagsstress eine Weile zu entfliehen.

Gemütlichkeit verbreiten ihre warmen Blumenmotive in Acryl und Aquarell und sogar die nächtlichen Straßen Nürnbergs wirken in sanften Blautönen einladend und warm. Entführt Wölk den Betrachter in fremde Länder, wie etwa nach Anatolien oder nach Sizilien auf den Ätna, so fühlt er sich dank der stimmigen und ruhigen Kompositionen dort fast ebenso zu Hause, wie beim Anblick der bekannten Darstellungen des Brombachsees oder der Nürnberger Dächer. Bis ins Weltall nimmt Wölk die Kantinenbesucher mit, und schafft auch hier eine ruhige, warme und einladende Atmosphäre, die den entspannten Blick in die Weiten jenseits unserer Welt öffnet.

### Kunst im industriellen Umfeld

Das Projekt „Kunst in der Kantine“ bietet seit Jahren Künstlern aus der Region Nürnberg die Möglichkeit, ihre Werke in den Räumen von Baumüller auszustellen. „Kunst im industriellen Umfeld“ – dieses Motto kommt bei Initiatoren, Künstlern und Besuchern der Ausstellung gut an. 55 Ausstellungen konnten Mitarbeiter und externe Kunstinteressierte inzwischen schon in der Kantine besuchen.

**Nr. 18/2013**

**Mittwoch, 11. September 2013**

**Baumüller** mit Stammsitz in Nürnberg ist ein führender Hersteller elektrischer Automatisierungs- und Antriebssysteme. An über 40 Standorten weltweit planen, entwickeln, fertigen und montieren die Mitarbeiter intelligente Systemlösungen für den Maschinenbau; von der Bedienoberfläche über Motion Control-Software nach PLCopen, Softwaremodule und Steuerungen bis hin zu Umrichtern, Elektromotoren und dem gesamten Dienstleistungsprogramm für Automatisierungslösungen.

Die Bereiche Service, Installation, Montage und Verlagerung runden das Dienstleistungsspektrum von Baumüller ab. Im Maschinenbau gehört Baumüller weltweit zu den führenden Automatisierungspartnern.

Baumüller Holding GmbH & Co. KG  
Zentrale Unternehmenskommunikation  
Ostendstraße 80 – 90  
90482 Nürnberg  
[www.baumueller.de](http://www.baumueller.de)

### Ansprechpartner Presse:

Susanne Aufmuth  
T: +49 (0) 911 5432 – 549  
F: +49 (0) 911 5432 – 231  
E: [susanne.aufmuth@baumueller.de](mailto:susanne.aufmuth@baumueller.de)

[www.baumueller.de/presse.htm](http://www.baumueller.de/presse.htm)



**Abb. 1:** Schwanennebel, Aquarell, 48x36 cm



**Abb. 2:** Ranunkel, Aquarell, 36x48 cm



Nutzen Sie unseren RSS Presse-Feed und lassen Sie sich automatisch über die neuesten Pressemitteilungen informieren. Mehr dazu auf <http://www.baumueller.de/presse.htm>.